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“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 00920/2013
 

Informações referentes às pistas de 
skates no município.

Senhor Presidente
Senhores Vereadores,

Considerando  que o  skate  é  um  esporte  capaz  de  trazer 
benefícios ao bem-estar de seus praticantes, t r a z e r  be n e f í c i o s  ao  be m -
es t a r  de  pr a t i c a n t e s  de  to d a s  as  id a d e s .

Considerando que é uma das alternativas de lazer para muitas 
pessoas  que  pratica  este  esporte  em  nossa  cidade  principalmente  os 
adolescentes,

Considerando que quando os adolescentes e pré-adolescentes 
estão  ocupados  no  esporte  não  tem tempo para  se  voltarem as  drogas  e 
outras mas condutas,

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1- Quantas  pistas  de  skates  existem  em  funcionamento  em 
nosso município?  E quais os seus locais?

2- Existe  algum  projeto  para  construção  de  novas  pistas  de 
skates?

3- Caso positivo, em quais bairros serão construídas?

4- Outras informações que julgar necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de agosto de 2013.

José Luís Fornasari
“Joi Fornasari”

-Vereador/ Vice Presidente-


